
ニコニコBOX　
加茂RC　霜出朋子様、飛田正玄様、堀内大祐様
　本日はお世話になります。加茂より参りました３

名、初めてのメークアップとなります。
　勉強させてもらいます。よろしくお願い申し上げ

ます。
渡辺良一 会長
　例会をお休みいたします。ご迷惑をおかけいたし

ます。飯塚さん卓話よろしくお願いいたします。
西山徳芳さん
　我が家の柿の木は枝が地面に着くほど実が付きま

した。
　白鳥さん入会歓迎いたします。
　加茂RC霜出会長、飛田幹事、堀内様ようこそい

らっしゃいました。
飯塚一樹さん
　本日卓話よろしくお願いします。
船越良則さん
　飯塚さん本日は卓話よろしくお願いします。
　加茂RC霜出様、飛田様、堀内様、ようこそいらっ

しゃいました。
吉井直樹さん
　北の方では雪の話題が出てきました。今年はぜひ

スキーに行きたいです。そのためには体のトレー
ニングから始めないとです。本日飯塚さんよろし
くお願いします。

荻根澤隆雄さん
　20日の地区大会（長岡）と11月の当クラブ親睦旅

行、楽しみにしております。
　親睦委員の皆様ご苦労様です。松永委員長よろしく！
関川　博さん
　ようこそ霜出会長。
嘉瀬一洋さん
　白鳥さん入会おめでとうございます。心より歓迎

いたします。
落合孝夫さん
　白鳥さんようこそ三条クラブへ
　飯塚さん卓話楽しみです。
斎藤弘文さん、　 白倉徳幸さん、　 重山直明さん、
柳取崇之さん、　 高橋　司さん、　 石橋育於さん、
石倉政雄さん、　 安達俊明さん、　 高橋俊樹さん、
早川滝徳さん、　 菊池　渉さん、　 松永一義さん、
相場弘介さん、　 小越憲泰さん、　 渋谷政道さん、
松永隆夫さん、　 丸山行彦さん
　飯塚会員、本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　 1 0 月 1 6 日 分 　　￥   32,000
　　　　　　　 今 年 度 累 計 　　￥445,000

「卓話」
飯塚一樹 会員

副会長挨拶
　　　　　　　　西山徳芳 副会長

　加茂RC会長の霜出様、幹事の飛田様、
堀内会員ようこそいらっしゃいました。
　そして、白鳥賢さんの入会を歓迎いた
します。
　本日は渡辺会長が入院されているため
に私西山が代わって登壇させていただき
ました。

　渡辺会長の話で北前船の話が出ておりましたが、それに
沿った話をします。
　村上の北前船。お盆休みの最中に上京する機会があり、
家内と一緒に新幹線で向かいました。予約した自由席がた
またま取り消しになり、一本後の列車に乗ったところ、嫁
の隣の席に乗っておられました男性の方に挨拶をしまし
た。軽く返して少しお話をすると、その方は村上出身の方
で今は埼玉に住んでおり、墓参りのために帰郷した帰りと
いうことでした。そこまではなんてことはない自己紹介の
ような話でしたが、その後のお話を聞くと村上の実家はす
でに引き払って空き家になっており、お墓と空いた家は親
戚の方に管理してもらっているそうです。
　その男性の方は、国鉄にお勤めの方だったとのことで、
　実家は古くは廻船業を営んでおり、北前船を運行してい
たんだそうです。
　ご先祖様と近い乗り物の運航を行うというお仕事をされ
ていましたが、国鉄が清算事業団に移行した時点でやめて

しまったんだそうです。
　先祖の自前の北前船や廻船業は当時とても繫栄し
たようで、村上から米や酒、北海道からは海産物。
ある時、塩鮭を南に運ぶ航路上で、過積載と荷崩れ
でしょうか嵐にあったのでしょうか、沈没してし
まったんだそうです。それ以来実家は没落し、廻船
業をやめたという話でありました。
　北前船につきましては今の船と違って船倉に隔壁
がなく一旦水が入ってしまうと簡単に沈没してしま
う構造でありました。
　そのほか古くからの廻船屋は新潟市で北前船を運
行していた廻船問屋で新潟市に斎藤家というものが
ありました。
　新しくは新潟港から札幌、函館まで運行をする蒸
気船外輪船があったというふうに聞きます。遠い江
戸時代の昔と思っておりましたら案外手の届く過去
にまだその痕跡があることに驚きました。
　東京へ行くたった2時間弱の間の話であります
が、北前船の話を聞いたことは何か運命めいたもの
を感じました。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎地区事務所より
　「インターアクト年次大会報告書送付について」
◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第二例会のご案内」
 　　日　時　10月17日（木）19：30～
 　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
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例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
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【ビジター】
・加茂RC会長　霜出朋子さん、
・幹事　飛田正玄さん、堀内大祐さん
【先週のメークアップ】
［10.10］第3グループ公式訪問
　　　　　　　　　　　　　（燕）へ
・杉山幸英さん、落合孝夫さん
［10.10］三条東RCへ
・松永隆夫さん、高橋俊樹さん、
・丸山行彦さん、小林吾郎さん、
・中林順一さん、荻根澤隆雄さん、
・相場弘介さん、小越憲泰さん、
・中村和彦さん
［10.15］第2回地区ラーニング委員会
　　　　　　　　　　　　（新潟）へ
・関川　博さん、早川滝徳さん
［10.15］三条北RCへ
・丸山行彦さん、五十嵐晋三さん、
・石橋育於さん、小林卓哉さん、
・小越憲泰さん、船越良則さん、
・斎藤弘文さん、松永隆夫さん

■本日の出席会員数：56名中35名
■先々週出席率：87.04％
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　飯塚さん卓話楽しみです。
斎藤弘文さん、　 白倉徳幸さん、　 重山直明さん、
柳取崇之さん、　 高橋　司さん、　 石橋育於さん、
石倉政雄さん、　 安達俊明さん、　 高橋俊樹さん、
早川滝徳さん、　 菊池　渉さん、　 松永一義さん、
相場弘介さん、　 小越憲泰さん、　 渋谷政道さん、
松永隆夫さん、　 丸山行彦さん
　飯塚会員、本日は卓話ありがとうございます。

　　　　　　 1 0 月 1 6 日 分 　　￥   32,000
　　　　　　　 今 年 度 累 計 　　￥445,000

「卓話」
飯塚一樹 会員

副会長挨拶
　　　　　　　　西山徳芳 副会長

　加茂RC会長の霜出様、幹事の飛田様、
堀内会員ようこそいらっしゃいました。
　そして、白鳥賢さんの入会を歓迎いた
します。
　本日は渡辺会長が入院されているため
に私西山が代わって登壇させていただき
ました。

　渡辺会長の話で北前船の話が出ておりましたが、それに
沿った話をします。
　村上の北前船。お盆休みの最中に上京する機会があり、
家内と一緒に新幹線で向かいました。予約した自由席がた
またま取り消しになり、一本後の列車に乗ったところ、嫁
の隣の席に乗っておられました男性の方に挨拶をしまし
た。軽く返して少しお話をすると、その方は村上出身の方
で今は埼玉に住んでおり、墓参りのために帰郷した帰りと
いうことでした。そこまではなんてことはない自己紹介の
ような話でしたが、その後のお話を聞くと村上の実家はす
でに引き払って空き家になっており、お墓と空いた家は親
戚の方に管理してもらっているそうです。
　その男性の方は、国鉄にお勤めの方だったとのことで、
　実家は古くは廻船業を営んでおり、北前船を運行してい
たんだそうです。
　ご先祖様と近い乗り物の運航を行うというお仕事をされ
ていましたが、国鉄が清算事業団に移行した時点でやめて

しまったんだそうです。
　先祖の自前の北前船や廻船業は当時とても繫栄し
たようで、村上から米や酒、北海道からは海産物。
ある時、塩鮭を南に運ぶ航路上で、過積載と荷崩れ
でしょうか嵐にあったのでしょうか、沈没してし
まったんだそうです。それ以来実家は没落し、廻船
業をやめたという話でありました。
　北前船につきましては今の船と違って船倉に隔壁
がなく一旦水が入ってしまうと簡単に沈没してしま
う構造でありました。
　そのほか古くからの廻船屋は新潟市で北前船を運
行していた廻船問屋で新潟市に斎藤家というものが
ありました。
　新しくは新潟港から札幌、函館まで運行をする蒸
気船外輪船があったというふうに聞きます。遠い江
戸時代の昔と思っておりましたら案外手の届く過去
にまだその痕跡があることに驚きました。
　東京へ行くたった2時間弱の間の話であります
が、北前船の話を聞いたことは何か運命めいたもの
を感じました。

幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎地区事務所より
　「インターアクト年次大会報告書送付について」
◎三条ローターアクトクラブより
　「10月第二例会のご案内」
 　　日　時　10月17日（木）19：30～
 　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
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　　次々週例会　 11月　6 日 １１月 5 日（火）～ 6 日（水）
 「親睦旅行」

　　次 週 例 会　 10 月 30 日 30 日（水） → 20 日（日）
 「地区大会」振替

23
日 月 火 水 木 金 土

三条ロータリークラブ例会日

会長幹事
ラーニング

（新潟）

補助金
管理
セミナー

（新潟）

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　夜例会
　「秋の旬例会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条北RC
　「社会奉仕事業」
　新潟県央基幹病院
　車椅子等贈呈式
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「財団月間」
　地区ロータリー財団委員会
　補助金委員長
　木村　譲 様

◆三条北RC
　休会（祝日の週）
　（記帳できます）

◆三条RC
　クラブ休会

◆三条RC
「財団月間」
　地区ロータリー財団委員会
　寄付・資金・ポリオプラス
　委員長 土田正憲 様

◆三条RC
　5日（火）～6日（水）
　「親睦旅行」
　白川郷・飛騨高山・
　郡上八幡の歴史旅

◆三条東RC
　「地区大会報告会」

◆三条東RC
「財団月間」
　地区ロータリー財団委員会
　寄付・資金・ポリオプラス
　委員長 土田正憲 様

◆三条東RC
　「社会奉仕事業」
　グッデイいきいきサポート
　センター・ミニ運動
　（記帳できます）

◆三条南RC
「外部卓話」
　三条市総務部行政課
　防災対策室
　主査 谷間陵雲 様

◆三条北RC
　「外部卓話」
　燕三条青年会議所
　理事長
　結城義博 様

◆三条RC
　「活動報告」
　ガバナー補佐同行者
　落合孝夫 会員
　石黒良行 会員
　早川滝徳 会員

◆三条東RC
　休会
　（記帳できます）
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振替休日

勤労
感謝の日

文化の日

加茂市産業センター
加茂市産業センター
新潟大栄信用組合本店（11～14時）

　●加茂RC 　　　11月  7日（木）　休会
　●加茂RC  　　　  21日（木）　夜例会
　●分水RC  　　　  26日（火）　夜例会

※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　記帳場所


